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Ata da Terceira Reunifo Ordin紅ia da ComissあMunicipal de Educa辞o Ambiental -

COMEA. Aos vinte e um dias do mes de outubro de dois mil e vinte um as quatorze

horas da tarde via web conferchcia, reuniu-Se em Carater Ordin去rio o COMEA, tendo

COmO Pauta: 1-Apresenta9fb do novo membro do COMEA; 2-Aprova辞O do Iogo do

COMEA; 3-Corre9着O e aPOntamentOS SObre a cartilha ambiental; 4-Regimento intemo e

Sua aPrOVa辞O POr Decreto; 5-Outros assuntos. Estiveram presentes nesta reunifo os

COnSelheiros‥ Talita Guiraldi Zanelati, Nat各lia Rosseti, Emerson de Campos Maciel e

Mateus Mattioli. Ao iniciar a reuni肴o, Sra. Natalia Rossetti cumprimentou a todos os

Partidpantes e conduziu a reuni為o, dando inicio a l pauta da reuniao sobre a

apres請a9為O do novo membro do COMEA, OCuPado por Mateus Mattioli, que

CumPrimentou a todos os presentes. Em seguida, Sra. Natalia deu prosseguimento a 2

Pauta da reuni気o sobre a aprovac為o do Iogo do COMEA. Todos os presentes aprovaram

O Iogo e nao houve nenhuma alterap敦o a ser feita. Em seguida, Sra. Natalia deu

PrOSSeguimento a 3 pauta da reuni肴o sobre a corre辞O a aPOntamentOS SObre a cartilha

ambiental que esta sendo produzida pela Sra. Tina. A Sra. Talita informou que houve

algumas correc6es o請Ogr組cas a respeito da hist6ria e sugeriu a altera辞O de

determinadas partes para que adequa辞O, POis a hist6ria ficaria muito extensa. Em

Seguida, a Palavra foi dada ao Sr. Mateus que apresentou infoma96es do setor juridico

relacionado a 4 pauta da reuni肴o, discorrendo sobre a aprova確O do regimento intemo

do COMEA de acordo com Decreto Municipal, que ainda ser各confeccionado e

apresentado ao setor juridico para revisao e posterior aprova9fb. Em seguida Sra.

Natalia prop6s que fosse divulgada a planilha com a previs奮o das datas das proxlmaS

reuni6es, aSSim todos os conselheiros ficando cientes anteriormente, a16m da

POSSibilidade de apresentar os prqietos de educa辞O ambiental que a Secretaria de

Agricultura e Meio Ambiente esta desenvoIvendo. PrQjetos de ac6es que poder肴o ser

trabalhadas em conjunto com a Secretaria Municipal de Educa鋳O e Cultura ou mesmo

Se estenderem para a popula9あem geral. Sendo assim, finalizaram as pautas da

reuni訊o. Neste momento, nada mais havendo a relatar, deu-Se POr enCerrada a reuni訊o as

quatorze horas e trinta minutos, da qual eu, Mateus Mattioli, membro do COMEA, lavro
e assino a presente ata.
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